

CD „Tür zu meiner Seele“

„SPEZIALLIEFERUNG“: Fünf junge Südtiroler aus dem grünen Pustertal, rockige Klänge gepaart mit deutschen, gefühlvollen Texten, die vom Leben erzählen – von den Höhen und Tiefen, von Herzschmerz und Freudentaumel, von Energie und Zerrissenheit. Hörbar, tanzbar und mitreißend – das ist die Musik der Band „Speziallieferung“. Seit 2006 rocken die jungen Pusterer, allesamt Autodidakten, in Deutschrockmanier und beeinflusst durch die Musik von AC/DC, Rolling Stones, Red Hot Chili Peppers, Nena, Sportfreunde Stiller u.v.m. durch Südtirols Partylandschaft. Haben sie sich zu Beginn noch dem Covern von großen Rock- und Popsongs verschrieben, so schlugen sie bald einen eigenen, einzigartigen Weg ein, um ihrer Kreativität Raum und Form geben zu können. Die jungen Pusterer waren im letzten Jahr im Studio, um ihre erste Demo-CD „Tür zu meiner Seele“ mit 10 unverwechselbaren Eigenkreationen aufzunehmen. Alle samt selbst komponiert und geschrieben. 9 Songs die vom Leben erzählen und 1 Song über das wunderschöne Land Südtirol. Da die Musik von „Speziallieferung“ hauptsächlich deutsch ist, war es ein Wunsch, ein Traum, einen Eigen und selbstkomponierten Song über Südtirol zu schreiben und auf die Platte zu bringen.

„Speziallieferung“, das sind: Frontfrau mit starker Stimme Sylvia Salzburger, Mastermind und Leadgitarrist Matthias Salzburger, Bass-man Franz Wörner, Gitarrist Manfred Engl und Drummer Julian Lahner.

Kontakt:

info@speziallieferung.net

www.speziallieferung.net